
Compte rendu Réunion préparation FORUM Bruxellois de l’Aide à la Jeunesse – 20/04/21 
 
Présent.e.s : Luc  (Laissant Tiers) , Quentin (AMOS), Carlos ( E.T.néraires ), Najla (Potes Park), 
David ( Alwettes), Katia (Ric Hochet), Elisabeth (Alwettes ôssi), François (SerreSots) 
Excusés : Geoffroy (Cité Rayonnante), Serge ( La Tromondaine) 
Excusés plus tard : Athena ( Larmes Attends), Marie (Autrement dit). 
Pas vu qu’excusés : les autres. 
 
Tentative d’envoyer la newletter pour la réunion d’aujourd’hui, mais délai trop court. 
Privilégier de contacter Axel avec Xavier en copie. Katia relaiera une nouvelle tentative. 
 
Date/Lieu : Profitant lâchement de son absence, quelqu’un ne souhaitant pas être identifié 
désigne Geoffroy pour contacter La Roseraie et trouver une date en octobre entre un mardi 
et un jeudi. Devant le fait accompli -mais crânement- Geoffroy accepte via wtsapp. 
 
Lignes de force de l’événement : Accueillir chouettement , surtout les jeunes – 
Retrouvailles. 
 
Modes : Appel aux initiatives des équipes, où la créativité se niche à coup sûr, pour éviter le 
tourisme social. 
 
Déjà entre nous :  
 

 Baudouin De Jaer qui peut mettre en voix des groupes de 30/40 personnes (David) 
 

 Quentin est musicien et donc pleins de contacts. Susciter appel aux artistes dans les 
équipes pour monter un band. On se rappelle l’édition du Forum où Marc van 
Crombrugghe de Tremplin avait fait de même. Trop chouette. Quentin fournit 
quelques lignes à Katia pour la newsletter. 

 

 Carlos évoque le buzz de « danser encore » de HK qui serait support de l’accueil en 
danse, musique, etc…puis redirection vers les « ateliers ». 

 

 Luc l’idée d’un buffet ramené par les équipes et François le bon p’tit déj après 
l’accueil. 

 Un bar avec ticket, puis payant pour assurer l’équilibre du budget. 
 

 Du coup, David évoque la possibilité de brasser une bière pour l’événement !  

 Quentin, qui est media ressource, propose de plancher sur une étiquette. 
 

 François donne info du Fonds Isajh, qui annonce des soutien financier pour payer des 
intervenants ressources  en appui COVID interservices. Why not ? 

 

 https://www.apefasbl.org/les-fonds-de-formation/isajh-institutions-et-services-
daide-aux-jeunes-et-aux-handicapes/fonds-isajh-plan-d-actions-2020-2022/actions-
pour-accompagner-les-institutions-face-a-la-crise-sanitaire 

 



 Quentin est prêt à coordonner l’animation musicale et des repètes pour la danse. 

 Carlos s’offre à centraliser les initiatives des services, donnera son mail pour la 
newsletter. 

 

 Katia Reficelle un projet complété de newsletter et on l’invite à demander à Valérie 
Latawiec de le diffuser à la mailing list des directions de service bruxellois pour 
toucher tout le monde. 

 

 Luc questionne la participation payante : oui, ça n‘a pas été relevé comme un 
problème et ca permet de gérer les inscriptions et ça donne de la valeur à 
l’événement. 

 
Ben, nous n’avons pas chômé et c’est bouclé en 90 mn ! MERCI A TOU.TE.S ! 
 
PROCHAINE REUNION :  LUNDI 17/05 DE 9H pétantes à 10H pétantes. 
 
Vilain rapporteur : François 
 


